

## **Québec, je me souviens...**

Par Alexandra Rachev, Collège Élite

Québec, je me souviens, où je suis née. Le Québec dont je me souviens, la province qui m'a aidé à devenir une meilleure personne. Dans ce texte, je vais vous raconter mon aventure au Québec.

Mes parents sont venus ici parce qu'il y avait plus d'opportunités pour des développements professionnels. Ils n'étaient pas tous seuls... Mon frère avait dû changer de pays (Bulgarie) à mon âge. Moi, je n'étais pas encore née, mais je suis sûre que le Québec nous a bien accueillis.

J'aime beaucoup les parades dans les rues, comme les grands géants. Quand j'ai vu les grands personnages, je me sentais comme une fourmi. Je voyais le monde plus grand que d'habitude. C'était une expérience extraordinaire. Je suis aussi allée au ballet de Casse-Noisette. Je me sentais très heureuse d'avoir l'opportunité de voir ce fabuleux spectacle. Le Québec nous donne beaucoup de choix selon nos intérêts. J'ai aussi visité la Place des Arts avec tous ses arts fabuleux et ses activités intéressantes.

Cette année, ma famille a eu l'idée d'aller à Mont-Tremblant. On a dormi dans un grand chalet. Ma famille et moi avons eu la possibilité de marcher sur la rivière glacée juste à côté du chalet. Puisque le Québec nous donne de la neige, il faut l'apprécier. La neige était si brillante qu'elle me remplissait de joie. Puisqu'on est allé avec des amis de famille, on a profité d'une piscine intérieure.

Une nuit, je regardais le ciel et je me suis dit que je suis extrêmement chanceuse d'être ici, au Québec, la province la plus accueillante, le pays des merveilles. J'appelle le Québec de cette manière parce que tous mes rêves les plus précieux se sont réalisés ici. Avant, le Québec, pour moi, c'était un petit endroit, mais maintenant, je le vois comme un très grand monde où toute ma vie se déroule.

Merci le Québec, pour m'avoir donné une vie joyeuse, mystérieuse, fascinante et aventureuse. Je me demande à quoi la vie ressemblera dans l'avenir...